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Le bonjour te va, Parachutiste ;
Guerre civile est un terme galvaudé dans la situation où nous
sommes, tu le sais. Une guerre civile, nous l’avons déjà lu
ici et ailleurs, se déroule au sein d’une société homogène
opposant des groupes ayant une vision radicalement opposée de
la direction de la société.

Hors,  notre  monde  est  hétérogène  avec  un  groupe  d’aliens
voulant  le  détruire  pour  imposer  le  sien.  De  surcroît  ce
groupe n’est pas européen et se cache derrière une  » religion
 »  pour  s’affirmer,  s’imposer.  N’en  déplaise  aux
intellectuels, ce conflit sera religieux et ethnique. Il sera
bien-sûr aussi politique car les factions patriotes devront
affronter les adeptes du multiculturalisme, les gauchos et
autres libéraux, appuyés dans un premier temps par les forces
répressives de l’Etat. Donc, guerre religieuse et ethnique,
triplée d’une révolution, on en prend pour vingt ans minimum
de conflit. Ça tu l’as bien compris.

Une seule chose me fait peur là-dedans, le dérapage ou pétage
de  plomb.  L’attentat  de  trop  pourrait  provoquer  chez  un
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individu un acte de vengeance envers l’ennemi qui cette fois-
ci ne serait pas quelques tranches de saucisson posées devant
une mosquée ou autres tags sur ses murs, histoire d’améliorer
la déco, mais une action réellement violente. Là commencerait
la chasse aux patriotes et donnerait raison aux Eurotocards de
vouloir  désarmer  les  Européens,  voir  les  articles  sur  ce
sujet.

Un père de famille qui aura perdu son enfant dans une attaque,
une mère voulant venger le viol de sa fille ou le sien … et
c’est la catastrophe pour la Résistance.

Il nous faut parer à ceci en se regroupant, c’est ce que nous
faisons, pour que l’action soit générale, organisée. Elle doit
être de nature défensive dans un premier temps, protéger les
siens ( BAD ), et quand le chaos sera généralisé, offensive.
Là parmi les forces de l’ordre et militaires il y aura des
défections et ces éléments seront de notre côté. Dans la phase
défensive,  nous  serons  pourchassés  beaucoup  d’entre  nous
serons enfermés voire tués par les séides étatiques, c’est la
phase la plus dangereuse de la lutte future car nous pouvons
être réduits à néant. La phase offensive sera d’une autre
nature, dangereuse également, mais nous maitriserons la lutte
en prenant l’initiative pour écraser l’ennemi. J’ai une vision
optimiste des choses futures sinon je ne ferais pas partie de
la Résistance contrairement à certains qui se voient déjà
perdants.

Il n’est pas impossible qu’une étincelle vienne embraser tout ce magma, Et bien plus

tôt qu’on ne le pense…, écris-tu. C’est la réalité . Mais je le
répète, l’action désespérée d’un individu peut tout mettre à
mal, c’est pourquoi il faut ouvrir sa gueule partout pour
percuter les esprits afin que les gens ne se sentent pas
seuls, parlent et se regroupent pour une action concertée. Se
mettre en avant peut être dangereux mais c’est indispensable
pour rallier, c’est agir comme une sirène d’alarme.
Cet article pour compléter le tiens et mettre en garde ceux
qui sont tenter d’agir seuls dans une action désespérée et



destructrice pour l’organisation .

Que la Force soit avec nous !


